

Sarrebruck / La Haye, le 9 juin 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dialogue franco-allemand pour la paix et la justice

Au Palais de la Paix à La Haye a lieu aujourd'hui le premier « Dialogue franco-allemand pour la paix et la justice », à l'occasion des 60 ans du Traité de l'Élysée. Un large public de spécialistes y siège actuellement pour débattre ensemble des enjeux de paix, de sécurité et de justice dans les relations internationales, sur l'invitation de l'Université franco-allemande (UFA) et de l'Académie de droit international de La Haye.

Plusieurs tables rondes figurent au programme avec des intervenant*es de haut rang, dont François Alabrune, ambassadeur de France aux Pays Bas, et Cyrill Jean Nunn, ambassadeur d'Allemagne aux Pays-Bas. L'évènement a été inauguré par Yves Daudet, président de l'Académie de droit international, Philippe Gréciano, président de l'UFA, et Odette Melono, directrice générale adjointe de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques. La conférence d'ouverture a été prononcée par Raphaël Pitti, médecin de guerre et professeur de médecine d'urgence et de catastrophe. Réunissant environ 120 personnalités du monde académique et économique, la manifestation sera clôturée par Eva Martha Eckkrammer, vice-présidente de l'UFA.

« À l'heure où l'Europe et le monde font face à la guerre d'Ukraine et à de nombreux autres conflits internationaux, des réponses claires et innovantes sont nécessaires sur le plan diplomatique, juridique et scientifique », explique Philippe Gréciano, initiateur de

Contact presse :

Céline Krauß | +49 681 938 12 189 | krauss@dfh-entre-la-France-et-l'Allemagne. L'offre de formation de l'UFA couvre les disciplines les plus variées, des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants. Mis en œuvre dans 147 villes universitaires françaises et allemandes, par un réseau constitué de plus de 200 grandes écoles, universités et Fachhochschulen en France et en Allemagne, les programmes d'études binationaux proposés sous l'égide de l'UFA rassemblent actuellement plus de 6 100 étudiants et près de 160 doctorants. Il n'existe présentement aucune autre structure comparable à travers le monde.

dfh-ufa.org